

« Une personne sur sept n'a pas accès à l'électricité dans le monde

»

« Les progrès de l'électrification dans le monde sont spectaculaires. Environ 15 % de la population mondiale est privée d'électricité aujourd'hui, contre 25 % au début des années 2000. [...] Ne pas avoir accès à l'électricité a des conséquences directes sur les modes de vie, qu'il s'agisse des activités nocturnes, de préserver ses aliments dans un réfrigérateur, de recharger un téléphone mobile, etc.

Dans les pays développés, la totalité de la population est considérée comme ayant accès à l'électricité. L'Asie de l'Est et du Pacifique, le Moyen-Orient et l'Afrique du Nord ainsi que l'Amérique latine ont tous atteint un taux d'électrification d'environ 97 % de leur population. [...] Les populations qui n'ont pas accès à l'électricité vivent principalement en Asie du Sud et en Afrique subsaharienne. En Asie du Sud, l'accès à l'électricité a connu un progrès remarquable. Le taux d'accès est passé de 48 % en 1993 à 80 % en 2014. 20 % de la population reste sans accès à l'électricité, soit 343 millions de personnes (dont 270 millions en Inde). L'Afrique subsaharienne est la région du monde la moins électrifiée même si le taux d'accès a presque doublé, passant de 21 % à 37 % sur la même période. Cette hausse n'a pas empêché le nombre total de personnes non raccordées d'augmenter de 500 à 600 millions entre 2000 et 2014. Au total, 60 % de la population mondiale non raccordée à l'électricité vit en Afrique. »

Estimations Banque mondiale,
© Observatoire des inégalités, www.inegalites.fr, 20 avril 2018.

